



Wasserwacht-Seefest in Bernau

Beitrag

Bei hervorragendem Wetter startete am vergangenen Samstag in Bernau Felden das traditionelle Seefest des Fördervereins Wasserrettung mit vielen Helfern der Wasserwacht Bernau. Am Nachmittag genossen viele Besucher die guten Torten und Kuchen, die von fleißigen Spendern gebacken worden waren. In den Abendstunden herrschte ausgelassene Stimmung auf der Seewiese vor der Wachstation Felden. Die Musikanten vom Chiemgau Quintett und die Showtanzgruppe The Acroholics sorgen für Unterhaltung und Überraschungen. Leider führte ein heftiges Gewitter mit Regen und Sturm zu einem frühen Ende.

Die Einnahmen aus dem Seefest sind für die Wasserrettung Bernau von großer Bedeutung, da durch ständig wachsende Anforderungen auch die Kosten im ehrenamtlichen Wasserrettungsdienst steigen. Die Vorstandschaft von Wasserwacht und Förderverein dankt allen Helfern und Besuchern, allen Spendern und Gönnern. Hervorzuheben sind die vielen Kuchen- und Tortenspenden, die einen wesentlichen Beitrag zum Gelingen des Festes leisten.

Bericht und Foto: Wasserwacht Bernau



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bernau
2. Seefest
3. Umland
4. Wasserwacht